

Le cercle d'histoire de Forbach rejoint la SHAL

Écrit par Administrator

Mardi, 17 Janvier 2023 10:02 - Mis à jour Dimanche, 09 Juillet 2023 13:58

Dans le courant de l'année 1912 se forma à Forbach une section de la SHAL, dont la présidence était assurée par le conseiller commercial et député au Landtag Gustave Adt. Disparue en 1939, elle renaît en 1962 mais disparaît dès 1970.

En 2005, un groupe de passionnés de l'histoire décide de recréer une association destinée à faire connaître le riche passé de la ville de Forbach et de sa région. Aujourd'hui, le **cercle d'histoire locale de Forbach**

et sa région « Die Furbacher » a accompli un travail conséquent: près de quatre-vingt communications, plusieurs publications, l'organisation de manifestations...

Le samedi 7 janvier le retour de la section de Forbach, représentée par Jacques Koenig, en l'absence de la présidente Evelyne Rappin, est officialisé au siège de la SHAL.

Le cercle d'histoire de Forbach rejoint la SHAL

Écrit par Administrator

Mardi, 17 Janvier 2023 10:02 - Mis à jour Dimanche, 09 Juillet 2023 13:58

